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Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de São Gabriel da Palha, do Estado do Espírito 

Santo, realizada no dia dezesseis de agosto de dois mil e dezesseis, sob a Presidência do 

Vereador Everaldo José dos Reis. 

Aos dezesseis dias do mês de agosto do ano em curso, nesta cidade de São Gabriel da Palha, do 

Estado do Espírito Santo, reuniu-se a Câmara Municipal, em sua sede própria, sob a Presidência 

do Vereador Everaldo José dos Reis, às 18h (dezoito horas). Presentes os Vereadores: Braz 

Monferdini, Everaldo José dos Reis, João Ferreira da Fonseca, Leomar Jacobsen Ebermann, Levi 

Alves Pinheiro, Renato Alves Ferreira, Ricardo Leandro Mauri, Sebastião Jácomo Celleri e 

Tiago dos Santos. Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão e iniciou 

os trabalhos. Seguindo, o Senhor Presidente colocou em votação a Ata da Sessão Ordinária 

realizada no dois de agosto do ano em curso, que foi aprovada por unanimidade. A seguir, o 

Senhor Presidente solicitou que fosse realizada a leitura das matérias constantes do Expediente, 

que foram as seguintes: Ofício nº 294/2016 - GP/CM, do Presidente da Câmara Municipal, que 

encaminha aos Senhores Vereadores a Demonstração Contábil do Poder Legislativo, alusiva ao 

mês de julho de 2016; Ofício nº 35/2016, do Presidente da Comissão Permanente de Licitação 

do Poder Executivo Municipal, que comunica que no dia 30 de agosto de 2016, às 13h (treze 

horas), procederá com a Tomada de Preços nº 1/2016, que tem como objeto a contratação de 

empresa especializada para execução das obras de construção de um padrão de entrada de 

energia elétrica, trifásico, entrada subterrânea, à 4 fios, carga instalada 57001 a 7500, instalado 

em muro com caixas de mediação e proteção (normas estabelecidas pela Empresa Luz e Força 

Santa Maria S.A), no CMEI “Dona Neca”; Ofício nº 165/2016-SGP-PREV, da Diretora-

Presidente do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de São Gabriel da 

Palha, que encaminha os balancetes da Receita e Despesa, bem como, a relação das despesas 

pagas, do referido Instituto, referente ao mês de julho do exercício de e 2016; Ofício nº 62/2016-

CASP-SGP, da Superintendente da Caixa de Assistência dos Servidores Públicos Municipais de 

São Gabriel da Palha, que encaminha os balancetes da Receita e Despesa, da referida Caixa de 

Assistência, referente ao mês de julho do exercício de e 2016; OF/PJSG/nº 785/2016-SGP-

PREV, do Promotor de Justiça da Comarca de São Gabriel da Palha, para cientificar sobre o 

arquivamento do Procedimento Administrativo nº 2016.0006.8406-33;  Comunicado do Fundo 

Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos para esse Município, para o 

PROGRAMA DE ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA BÁSICA, no valor de R$ 13.712,20 (treze 

mil, setecentos e doze reais e vinte centavos); Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, que 
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comunica liberação de recursos para esse Município, para o PROGRAMA AGENTES 

COMUNTÁRIOS DE SAÚDE-ACS, no valor de R$ 74.022,00 (setenta e quatro mil e vinte e 

dois reais); Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos 

para esse Município, para o PROGRAMA ASSISTÊNCIA FINANCEIRA COMPLEMENTAR-

ACS-95 POR CENTO, no valor de R$ 2.889,90 (dois mil, oitocentos e oitenta e nove setecentos 

e doze reais e vinte centavos); Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, que comunica 

liberação de recursos para esse Município, para o PROGRAMA FORTALECIMENTO DE 

POLÍTICAS AFETAS A ATUAÇÃO DA ESTRATÉGIA DE ACS-5 POR CENTO, no valor de 

R$ 152,10 (cento e cinquenta e dois reais e dez centavos); Comunicado do Fundo Nacional de 

Saúde, que comunica liberação de recursos para esse Município, para o PROGRAMA PAB 

FIXO, no valor de R$ 70.752,50 (setenta mil, setecentos e cinquenta e dois reais e cinquenta 

centavos); Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos 

para esse Município, para o PROGRAMA SAÚDE BUCAL-SBDE ASSISTÊNCIA 

FARMACÊUTICA BÁSICA, no valor de R$ 8.920,00 (oito mil, novecentos e vinte reais); 

Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos para esse 

Município, para o PROGRAMA DE SAÚDE DA FAMÍLIA- SF, no valor de R$ 38.260,00 

(trinta e oito mil, duzentos e sessenta reais); Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, que 

comunica liberação de recursos para esse Município, para o PROGRAMA FAEC SAI-

MAMOGRAFIA PARA RASTREAMENTO (RCA-RCANO00008), nos valores de R$ 1.935,00 

(um mil e novecentos e trinta e cinco reais) e R$ 1.620,00 (um mil, seiscentos e vinte reais); 

Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos para esse 

Município, para o PROGRAMA TETO MUNICIPAL DA MÉDIA E ALTA COMPLEXIDADE 

AMBULATORIAL E HOSPITALAR, no valor de R$ 168.938,13 (cento e sessenta e oito mil, 

novecentos e trinta e oito reais e treze centavos); Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, 

que comunica liberação de recursos para esse Município, para o PROGRAMA DE REDE 

URGÊNCIA (RAU-HOSP), no valor de R$ 100.00,00 (cem mil reais); Comunicado do Fundo 

Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos para esse Município, para o 

PROGRAMA FORTALECIMENTO DE POLÍTICAS AFETAS A ATUAÇÃO DA 

ESTRATÉGIA  DE ACE-5 POR CENTO, nos valores de R$ 456,30 (quatrocentos e cinquenta e 

seis reais e trinta centavos) e R$ 456,30 (quatrocentos e cinquenta e seis reais e trinta centavos); 

Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos para esse 

Município, para o PROGRAMA PISO FIXO DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE (PFVS), no valor 
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de R$ 7.306,10 (sete mil, trezentos e seis reais e dez centavos); Comunicado do Fundo 

Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos para esse Município, para o 

PROGRAMA PAB FIXO - AGOSTO/2016, no valor de R$ 70.752,50 (setenta mil, setecentos e 

cinquenta e dois reais e cinquenta centavos); Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, que 

comunica liberação de recursos para esse Município, para o PROGRAMA TETO MUNICIPAL 

DA MÉDIA E ALTA COMPLEXIDADE AMBULATORIAL E HOSPITALAR - 

AGOSTO/2016, no valor de R$ 168.938,13 (cento e sessenta e oito mil, novecentos e trinta e 

oito reais e treze centavos); Comunicado do Fundo Nacional de Saúde, que comunica 

liberação de recursos para esse Município, para o PROGRAMA DE REDE URGÊNCIA (RAU-

HOSP) - AGOSTO/2016, no valor de R$ 100.00,00 (cem mil reais); Comunicado do Fundo 

Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos para esse Município, para o 

PROGRAMA PISO FIXO DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE (PFVS) - AGOSTO/2016, no valor 

de R$ 7.306,10 (sete mil, trezentos e seis reais e dez centavos); Comunicado do Fundo 

Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos para esse Município, para o 

PROGRAMA PISO FIXO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA - PARTE ANVISA (PARCELA), no 

valor de R$ 359,84 (trezentos e cinquenta e nove reais e oitenta e quatro centavos); Comunicado 

do Fundo Nacional de Saúde, que comunica liberação de recursos para esse Município, para o 

PROGRAMA PISO FIXO DE VIGILÂNCIA PARTE - FNS (PARCELA), nos valores de R$ 

1.456,56 (mil e quatrocentos e cinquenta e seis reais e cinquenta e seis centavos), 1.456,56 (mil e 

quatrocentos e cinquenta e seis reais e cinquenta e seis centavos), e 1.456,56 (mil e quatrocentos 

e cinquenta e seis reais e cinquenta e seis centavos); Comunicado nº CM100033/2016, do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Ministério da Educação, que comunica 

liberação de recursos financeiros, destinados a garantir a execução de programas do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte programa: PDDE, Parcela 001, emitido 

em 04/07/2016, no valor de R$ 4.350,00 (quatro mil, trezentos e cinquenta reais); Comunicado 

nº CM100034/2016, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Ministério da 

Educação, que comunica liberação de recursos financeiros, destinados a garantir a execução de 

programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte programa: PDDE, 

Parcela 001, emitido em 04/07/2016, no valor de R$ 1.930,00 (hum mil, novecentos e trinta 

reais); Comunicado nº CM100035/2016, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

- Ministério da Educação, que comunica liberação de recursos financeiros, destinados a garantir 

a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte 
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programa: PDDE, Parcela 001, emitido em 04/07/2016, no valor de R$ 2.480,00 (dois mil, 

quatrocentos e oitenta reais); Comunicado nº CM100036/2016, do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação - Ministério da Educação, que comunica liberação de recursos 

financeiros, destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, no seguinte programa: PDDE, Parcela 001, emitido em 

04/07/2016, no valor de R$ 8.120,00 (oito mil, cento e vinte reais); Comunicado nº 

CM100037/2016, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Ministério da 

Educação, que comunica liberação de recursos financeiros, destinados a garantir a execução de 

programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte programa: PDDE, 

Parcela 001, emitido em 04/07/2016, no valor de R$ 7.890,00 (sete mil, oitocentos e noventa 

reais); Comunicado nº CM100038/2016, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

- Ministério da Educação, que comunica liberação de recursos financeiros, destinados a garantir 

a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte 

programa: PDDE, Parcela 001, emitido em 04/07/2016, no valor de R$ 3.100,00 (três mil e cem 

reais); Comunicado nº CM100039/2016, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

- Ministério da Educação, que comunica liberação de recursos financeiros, destinados a garantir 

a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte 

programa: PDDE, Parcela 001, emitido em 04/07/2016, no valor de R$ 1.680,00 (um mil, 

seiscentos e oitenta reais); Comunicado nº CM100040/2016, do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação - Ministério da Educação, que comunica liberação de recursos 

financeiros, destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, no seguinte programa: PDDE, Parcela 001, emitido em 

04/07/2016, no valor de R$ 2.780,00 (dois mil, setecentos e oitenta reais); Comunicado nº 

CM100041/2016, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Ministério da 

Educação, que comunica liberação de recursos financeiros, destinados a garantir a execução de 

programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte programa: PDDE, 

Parcela 001, emitido em 04/07/2016, no valor de R$ 3.480,00 (três mil, quatrocentos e oitenta 

reais); Comunicado nº CM100042/2016, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

- Ministério da Educação, que comunica liberação de recursos financeiros, destinados a garantir 

a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte 

programa: PDDE, Parcela 001, emitido em 04/07/2016, no valor de R$ 1.380,00 (um mil, 

trezentos e oitenta reais); Comunicado nº CM124982/2016, do Fundo Nacional de 
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Desenvolvimento da Educação - Ministério da Educação, que comunica liberação de recursos 

financeiros, destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, nos seguintes programas: Alimentação Escolar - Ensino 

Fundamental, emitido em 06/07/2016, no valor de R$ 22.776,00 (vinte e dois mil, setecentos e 

setenta e seis mil reais); Alimentação Escolar - Creche, emitido em 06/07/2016, no valor de R$ 

7.660,00 (sete mil, seiscentos e sessenta reais); Mais Educação - Fundamental, emitido em 

06/07/2016, no valor de R$ 12,00 (doze reais); Alimentação Escolar - Pré-Escola, emitido em 

06/07/2016, no valor de R$ 7.110,00 (sete mil, cento e dez reais); Alimentação Escolar - AEE, 

emitido em 04/05/2016, no valor de R$ 400,00 (quatrocentos reais); Comunicado nº 

CM145388/2016, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Ministério da 

Educação, que comunica liberação de recursos financeiros, destinados a garantir a execução de 

programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte programa: 

QUOTA, Parcela 006, emitido em 08/07/2016, no valor de R$ 75.971,34 (setenta e cinco mil, 

novecentos e setenta e um reais e trinta e quatro centavos); Comunicado nº CM145388/2016, 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Ministério da Educação, que comunica 

liberação de recursos financeiros, destinados a garantir a execução de programas do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte programa: PDDE, Parcela 001, emitido 

em 08/07/2016, no valor de R$ 3.270,00 (três mil, duzentos e setenta reais); Comunicado nº 

CM145388/2016, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Ministério da 

Educação, que comunica liberação de recursos financeiros, destinados a garantir a execução de 

programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no seguinte programa: PDDE, 

Parcela 001, emitido em 08/07/2016, no valor de R$ 4.490,00 (quatro mil, quatrocentos e 

noventa reais); Comunicado nº CM145389/2016, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação - Ministério da Educação, que comunica liberação de recursos financeiros, destinados 

a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no 

seguinte programa: PDDE, Parcela 001, emitido em 08/07/2016, no valor de R$ 2.650,00 (dois 

mil, seiscentos e cinquenta reais);  Comunicado nº CM058127/2016, do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação - Ministério da Educação, que comunica liberação de recursos 

financeiros, destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, no seguinte programa: QUOTA, Parcela 005, emitido em 

10/06/2016, no valor de R$ 74.440,99 (setenta e quatro mil, quatrocentos e quarenta reais e 

noventa e nove centavos). Nesse momento, não havendo mais matérias no presente Expediente, 
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o Senhor Presidente anunciou a Hora da Tribuna Livre e, concedeu a palavra ao Senhor Clovis 

Conte, que falou sobre a Educação no Campo em São Gabriel da Palha. A seguir, não havendo 

mais matérias para serem lidas na presente Sessão e nem Munícipe inscrito para a Hora da 

Tribuna Popular, o Senhor Presidente anunciou Hora dos Oradores Inscritos e concedeu a palavra 

ao Vereador Levi Alves Pinheiro, que ao iniciar, cumprimentou o Senhor Presidente, Senhores 

Vereadores, servidores da Casa e demais presentes na décima Sessão Ordinária da Legislatura. 

Seguindo, parabenizou o Senhor Clóvis Conti pela explanação feita à Hora da Tribuna Livre, 

sobre o trabalho do MPA no Município, o qual mencionou o quantitativo e o qualitativo dos 

alimentos das cestas que o MPA entrega ao povo carente em São Gabriel, bem como, os Bairros 

aonde são feitas as entregas. Continuando, disse que se assustou quando ouviu sobre a 

quantidade de cestas de alimentos que são fornecidas para a população dos morros em São 

Gabriel da Palha e, que as citadas cestas não chegam às casas da mesma forma que saem do local 

de envio, pois a maioria dos itens constantes das cestas são para entupir bueiros, com coco verde, 

jaca verde, etc. Logo, disse o Orador, não são lá “essas grandes coisas” que chegam às casas para 

o povo comer. Disse que é muita demagogia para um trabalho sério. Que os políticos “aqui” 

estão do lado do MPA e do lado do povo e não apenas para pedir voto, são homens de 

responsabilidade. Dando seguimento, disse que precisamos de chuva e mencionou o Senhor 

Erildo José Canal, presente ao Plenário, que batalha por construções de barragens, devido a seca. 

Nesse momento o Orador concedeu um aparte ao Vereador Pepino da Rifa que falou acerca das 

mais de três mil cestas recebidas pela comunidade Sagrado Coração de Jesus, cestas estas, 

doadas pelo MPA e que o aparteante acompanha esse trabalho e agradeceu ao MPA. Retomando 

a palavra, o Orador disse que muitas cestas que chegam no morro não contêm tanta coisa, que 

existe má fé em todo lugar: Igrejas, Câmaras, Prefeituras, etc.; que as cestas são pagas; e o 

Senhor Clóvis paga porque ele é um homem de responsabilidade, mas, não chegam ao destino, 

como saem para serem distribuídas. Disse que é muita demagogia falar apenas do MPA. Citou 

como exemplo o campeonato municipal de futebol que foi realizado na cidade, cujo projeto foi 

aprovado pelos políticos. Prosseguindo, parabenizou o Senhor Clóvis Conti e os vencedores do 

campeonato municipal de futebol. Concluindo, disse que foi eleito pelo povo e vai voltar a pedir 

voto, caso não seja reeleito, é mecânico. Finalizou agradecendo a atenção de todos. Nesse 

momento, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador João Ferreira da Fonseca, que 

ao iniciar cumprimentou o Senhor Presidente, Senhores Vereadores, servidores da Casa e demais 

presentes nessa décima quarta Sessão Ordinária, do último ano da presente legislatura. 
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Prosseguindo, parabenizou ao Sargento Geziel, Instrutor do Tiro de Guerra 01-015, desta cidade, 

pelo brilhante trabalho que realiza junto aquela instituição, e agradeceu a apresentação e trabalho 

realizado no intervalo do jogo da final do campeonato municipal de futebol, no dia 13 de agosto 

do ano em curso. Seguindo, voltou a falar sobre seu empenho para que seja construída a 

residência para o Chefe de Instrução do TG 01-015 em São Gabriel. Dando continuidade, citou a 

história de um carcerário que estava condenado à pena de morte e fez leitura de algumas palavras 

que este deixou escritas para sua mãe. O preso lamentou por ela não tê-lo corrigido quando 

praticou os primeiros roubos, ao invés disso, o defendia e não permitia que seu pai lhe desse a 

correção. Assim, tornou-se um grande ladrão e estava prestes a morrer por não ter tido a 

educação necessária quando foi preciso. Assim, falou sobre a importância da correção na hora 

certa e disse que o povo bem educado pode trilhar o caminho do bem. Em seguida, teceu elogios 

ao Senhor Clóvis Conti por ser um homem educado e fazer parte de um povo do bem. 

Acrescentou que está faltando vontade política em determinadas coisas, portanto, existe a 

necessidade da mobilização de Deputados Estaduais, Federais e Senadores para desenvolver 

trabalhos em prol dos agricultores, crise hídrica etc.. Mais uma vez o Orador citou a frase do ex-

ministro Cabreira Mano Filho, que é também médico veterinário: “Se a cidade morrer o campo a 

ressuscitará, mas se o campo morrer, tudo estará acabado”. Portanto, solicitou ao Conselho de 

Educação no Campo deste município, para continuar com o trabalho formidável que estão 

atualmente realizando. Dando seguimento, falou ainda sobre a necessidade de se construir o 

Centro de Comercialização para os produtores rurais de São Gabriel da Palha. Finalizando, 

agradecendo a atenção de todos.   A seguir, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador 

Tiago dos Santos, que ao iniciar, cumprimentou o Senhor Presidente, Senhores Vereadores, 

servidores da Casa e demais presentes. Prosseguindo, falou elogiosamente sobre o MPA em São 

Gabriel da Palha, que tem buscado em conjunto, por seus objetivos. Disse que o MPA vai para 

várias cidades como Colatina, Vitória, Brasília-DF, mas de forma ordeira afim de alcançar seus 

objetivos. Citou muitas qualidades positivas do MPA e ressaltou ser testemunha de que a entrega 

das cestas de alimentos para o povo do Bairro Santa Helena foi feita de forma organizada, em 

caixas com alimentos de toda ordem, no dia e hora certa, com zelo e boa qualidade. Registrou 

que o MPA matou a fome de muita gente no Bairro Santa Helena com seus bons produtos. 

Assim, o Orador parabenizou e agradeceu ao MPA pelo trabalho bom que tem feito. 

Continuando, falou sobre o abandono em que se encontra atualmente a agricultura no Município 

de São Gabriel da Palha, onde o produtor rural tem que pagar por serviços de máquina e que 
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diante da crise, não conseguem pagar por tudo que é cobrado. Seguindo, falou sobre a saúde 

destacando que está um caos e sem gestão. Citou que São Gabriel da Palha, mais uma vez é 

destaque nas finanças, mas, destaque negativo como um dos municípios que menos investiu na 

educação, saúde e ação social, segundo informações publicadas pelo Tribunal de Contas do 

Estado. Finalizou agradecendo a atenção de todos. Nesse momento, o Senhor Presidente 

concedeu a palavra ao Vereador Leomar Jacobsen Ebermann, que ao iniciar cumprimentou o 

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, servidores da Casa e demais presentes. Prosseguindo, 

teceu elogios ao Instrutor do Tiro de Guerra 01-015, presente no Plenário, Sargento Geziel. 

Continuando, falou sobre a situação crítica em que se encontra a saúde no Município, citando as 

péssimas condições dos veículos da saúde, onde apenas um pálio estaria em condição para 

viagem. Nesse momento, concedeu um aparte ao Vereador Tiago dos Santos que reforçou as 

palavras do Orador e citou um fato ocorrido no Hospital “Dr. Fernando Serra”, em que um 

paciente que, ainda pela manhã havia conseguido vaga em Colatina para internação, pediu 

ambulância para ser levado e até às 12 horas do referido dia não havia ambulância para levá-lo.  

Retomando a palavra, o Orador prosseguiu narrando às péssimas condições dos veículos da 

saúde, inclusive os pneus carecas, já no arame. Continuando, falou sobre o MPA como um 

movimento que muito orgulha o povo gabrielense, porque abastece as pessoas que precisam e 

tem feito um ótimo trabalho na entrega de cestas de alimentos, que são de excelente qualidade. 

Assim, parabenizou o Senhor Clóvis Conti e todos os produtores rurais, colocando-se a 

disposição para debater assuntos afins com Deputados e sociedade organizada. Finalizando, 

agradeceu a atenção de todos. Dando seguimento, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao 

Vereador Ricardo Leandro Mauri, que ao iniciar, cumprimentou o Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, servidores da Casa e demais presentes. Continuando, parabenizou os 

agricultores, pelo “Dia do Agricultor” comemorado em 28 de julho de cada ano. Prosseguindo, 

falou sobre a luta e o comprometimento dos agricultores e, agradeceu ao Senhor Clóvis Conti 

pelo relatório apresentado sobre a atuação do MPA nesta cidade. A seguir, parabenizou a todos os 

que participaram do campeonato municipal de futebol. Continuando, disse que esta Câmara 

Municipal está de portas abertas para diálogo com o MPA e outras organizações. Nesse 

momento, voltou a agradecer ao Deputado Max Filho pela emenda parlamentar, que possibilitará 

a compra de um ônibus para a Escola “Francisco José Matteddi”, pois o recurso foi pago e 

chegou para o Município. Na oportunidade, reiterou seus parabéns a todos os Pais, pelo Dia dos 

Pais, recém comemorado. Seguindo, falou sobre a saúde e destacou que a população terá grandes 
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benefícios com os dois Hospitais funcionando na cidade. Agradeceu a todos pelo empenho que 

possibilitou a reabertura do Hospital “Santa Rita”. Destacou que, assim que começarem a fluir as 

Emendas parlamentares propostas a favor do Hospital “Dr. Fernando Serra”, pelos Deputados 

Federais Paulo Foleto e Marcus Vicente, e outros Deputados Estaduais e Senadores, São Gabriel 

será referência na saúde. Finalizou agradecendo a atenção de todos. Nesse momento, o Senhor 

Presidente, passou os trabalhos para o Senhor Vice-Presidente, para que pudesse fazer uso da 

palavra. Seguindo, o Senhor Vice-Presidente concedeu a palavra ao Vereador Everaldo José 

dos Reis, que ao iniciar cumprimentou o Senhor Vice-Presidente em Exercício, Senhores 

Vereadores, servidores da Casa e demais presentes. Dando continuidade, citou a Moção de 

Aplausos feita e aprovada na Casa, para a Professora Maria Aparecida Cerri, pelo empenho em 

escrever e publicar seus livros. Disse que a Professora Maria Aparecida Cerri engrandece a 

cultura do nosso Município, ao publicar seu livro infanto-juvenil “A Menina e a Águia” e 

também “O Ministério do Diamante Negro”, que deixou os gabrielenses orgulhosos, pois, 

mostrou sua capacidade intelectual para a construção de um futuro melhor para nossos 

estudantes. Disse também, que a atividade da ilustre Professora Maria Aparecida Cerri vem 

incentivar ao leitor a galgar horizontes cada vez mais longínquos no aprendizado. Prosseguindo, 

falou sobre a saúde no Munícipio, que está em condição de mudança, para melhor, devido a 

reforma do Hospital “Dr. Fernando Serra” e a reabertura do Hospital “Santa Rita”, e que todo 

empenho foi para o benefício do povo. Finalizou agradecendo a atenção de todos. Nesse 

momento, retomando a direção dos trabalhos e, não havendo mais Oradores inscritos, o Senhor 

Presidente suspendeu a presente Sessão, por quinze minutos, de acordo com o Regimento 

Interno. A seguir, reiniciando os trabalhos, o Senhor Presidente anunciou a Ordem do Dia, que 

constou das seguintes matérias: Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 31/2016, 

que “Cria Obrigações para Concessionárias Prestadoras de Serviços de Água e Esgoto no 

Município de São Gabriel da Palha e dá Outras Providências”, que após ser discutido e votado, 

foi aprovado por unanimidade. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 47/2016, que 

“Altera a Lei nº 1.521, de 11 de julho de 2005, que Dispõe Sobre o Código de Obras do 

Município de São Gabriel da Palha e dá Outras Providências, que após ser discutido e votado, foi 

aprovado por unanimidade. A seguir, não havendo nenhuma matéria para ser discutida e votada, 

o Senhor Presidente convidou os Senhores Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, que se 

realizará no dia 30 de agosto do ano em curso, conforme calendário oficial de Sessões 

Ordinárias. Nesse momento, de acordo com o art. 221 do Regimento Interno, o Senhor 
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Presidente, concedeu a palavra aos Senhores Vereadores Levi Alves Pinheiro e João Ferreira da 

Fonseca, para explicações pessoais e, após o pronunciamento dos referidos Vereadores, declarou 

encerrados os trabalhos. E para constar, eu Secretário, registrei a presente Ata, que depois de 

aprovada será assinada. São Gabriel da Palha, dezesseis de agosto de dois mil e dezesseis.  

 


